

USP y Cellnex firman un acuerdo para desplegar antenas 5G en quioscos de prensa

Los quioscos se convertirán en emplazamientos clave para el despliegue de la red de Small Cells necesaria para mejorar la conectividad en las grandes ciudades.

El primer quiosco en el que se instalarán estas mini antenas está situado en la Rambla de Barcelona.

Barcelona, 12 de diciembre de 2023.- Urban Service Point (USP), empresa fundada en 2018 para transformar el sector del quiosco aportando un modelo multi-servicio, y Cellnex Telecom, el principal operador de infraestructuras de telecomunicaciones de Europa, han firmado un acuerdo para que los quioscos de prensa pasen a formar parte de la red de Small Cells desplegado en las ciudades por el operador de infraestructuras con el objetivo de mejorar la conectividad, especialmente en las áreas de mayor densidad de población y una gran demanda de consumo de datos.

El primer quiosco en el que se instalarán estas mini antenas está situado en el famoso paseo de La Rambla de Barcelona. Ambas empresas prevén ampliar el despliegue a otras ciudades de España. Actualmente USP cuenta con más de 300 quioscos en Madrid, Barcelona, Málaga y Granada.

Las Small Cells son pequeñas antenas que se pueden alojar en todo tipo de mobiliario urbano (quioscos, marquesinas de autobús, farolas, semáforos o carteles de tiendas) y mimetizar con el entorno. Tecnológicamente permiten incrementar la capacidad y la cobertura de las redes móviles y serán claves para la necesaria densificación de las redes, especialmente en el despliegue de tecnologías como el 5G en las grandes ciudades, como complemento de las tradicionales torres de telecomunicaciones ubicadas en las azoteas de los edificios.

La conectividad 5G contribuirá a la transformación del sector que viene sufriendo una importante reducción de su actividad desde 2008. Cellnex se suma así a la red de Partners de Urban Service Point, fundado en 2018 para impulsar la viabilidad de los quioscos mediante la transformación de los mismos en una red de infraestructuras de servicios. **Luis Sancho, Director y co-fundador de Urban Service Point (USP):** “El quiosco al servicio de los ciudadanos y las ciudades. No se puede concebir de otra forma. Siempre ha sido así y tiene que ser el denominador común de todos los proyectos que estén apostando por su transformación”. “En este sentido, estamos muy agradecidos por la apuesta de Cellnex por el modelo de transformación del sector del quiosco que estamos liderando desde Urban Service Point. Este acuerdo posicionará los quioscos como una red principal de despliegue de la Small Cells ayudando a los Ayuntamientos a avanzar hacia las capacidades de las Smart Cities y prestando un servicio imprescindible para los ciudadanos”.

Jordi Sanchís, Director de Patrimonio e Infraestructura de Cellnex España: “Estamos muy agradecidos a USP por su flexibilidad y colaboración. En la búsqueda de soluciones para que nuestros clientes, los operadores móviles, consigan densificar la cobertura móvil en áreas urbanas, continuaremos desarrollando alianzas similares en todo el territorio”.

Sobre Cellnex Telecom

El despliegue eficiente de una conectividad de última generación es fundamental para impulsar la innovación tecnológica y acelerar el crecimiento económico inclusivo. Cellnex es el proveedor

independiente de infraestructuras neutras de telecomunicaciones inalámbricas y de radiodifusión, que permite a los operadores acceder a la red más extensa de Europa de infraestructuras avanzadas de telecomunicaciones en régimen de uso compartido, lo que contribuye a reducir las barreras de acceso para nuevos operadores y a mejorar los servicios en las zonas más remotas.

Cellnex gestiona un portafolio de cerca 135.000 emplazamientos –incluyendo despliegues previstos hasta 2030–, en España, Italia, Países Bajos, Francia, Suiza, Reino Unido, Irlanda, Portugal, Austria, Dinamarca, Suecia y Polonia. El negocio de Cellnex se estructura en cuatro grandes áreas: servicios para infraestructuras de telecomunicaciones, redes de difusión audiovisual, servicios de redes de seguridad y emergencia, y soluciones para la gestión inteligente de infraestructuras y servicios urbanos (Smart cities e “Internet de las Cosas” (IoT)).

La compañía cotiza en el mercado continuo de la Bolsa española y forma parte de los selectivos IBEX35 y EuroStoxx 100. Asimismo, está presente en los principales índices de sostenibilidad, como CDP, Sustainalytics, FTSE4Good y MSCI. Entre los accionistas de referencia de Cellnex se encuentran TCI, Edizione, GIC, Blackrock, CPP Investments, CK Hutchison, CriteriaCaixa y Norges Bank.

Para más información: <https://www.cellnex.com>